



INAB inaugura su nueva dirección regional

El departamento de Baja Verapaz se convirtió en la nueva Dirección Regional X del Instituto Nacional de Bosques (INAB), siendo su sede el municipio de San Jerónimo. El objetivo es ampliar la presencia institucional en el país y fortalecer la atención forestal a la creciente demanda en este territorio.

Asimismo, se anuncia la creación de la Dirección Subregional X-3, cuya sede es el municipio de Granados. En este marco, la nueva región INAB cuenta con tres direcciones subregionales, siendo San Jerónimo, Rabinal y Granados. Esta ampliación institucional mejorará los tiempos de atención, fortalecerá la supervisión técnica, agilizará trámites y tendrá mayor presencia en comunidades, poseedores y productores forestales.

“La creación de la Región X y de la Subregión X-3 Granados constituye un paso estratégico para fortalecer nuestra presencia en Baja Verapaz. Acercamos los servicios del INAB, mejoramos la eficiencia operativa y reafirmamos nuestro compromiso con la protección,

el manejo sostenible y la recuperación del bosque, especialmente en áreas de alto valor ecológico.”, expresó el gerente del INAB, Bruno Arias Rivas.

Hasta entonces el departamento de Baja Verapaz perteneció a la Región II INAB de “Las Verapaces e Ixcán”, misma que en 2025 registró resultados relevantes a través de los programas de incentivos forestales. En dicho ciclo, esta región representó:

	PROBOSQUE	PINPEP
Proyectos certificados	5,215	6,404
Monto total pagado	Q108,510,895. ⁵⁰	Q56,748,059. ⁰⁷
Total de beneficiados	11,269 familias	

Con esta decisión el INAB reafirma su misión de promover el desarrollo forestal sostenible del país, consolidando la gobernanza en el territorio y acompañando a las comunidades de Baja Verapaz en la protección y recuperación de sus bosques.